

Communiqué de Presse

1er juillet 2020

Télétravail à la SNCF

L'UNSA-Ferroviaire publie la synthèse de sa consultation nationale auprès des agents SNCF

Courant mai et juin 2020, l'UNSA-Ferroviaire a initié une grande consultation nationale concernant le télétravail auprès des salarié-e-s SNCF au Statut et Contractuels.

Plusieurs centaines de témoignages, de tous collèges (Exécution, Maîtrise, Cadres et Cadres Supérieurs) et couvrant de nombreux métiers, nous ont permis d'élaborer un diagnostic exhaustif et un tamisage fin sur le sujet.

Forte de cette matière enrichissante, qui allie aspects positifs et irritants, l'UNSA-Ferroviaire entend solliciter la Direction du Groupe Public Unifié SNCF, afin de dynamiser l'accord d'entreprise en cours.

L'UNSA-Ferroviaire remercie tous les agents SNCF qui se sont fortement impliqués dans notre démarche, ainsi que l'ensemble de nos structures - régionales et centrales - pour le relais et le succès de la démarche.

Didier MATHIS Secrétaire Général 06 19 46 12 30









